

# Piden carabineros en centros asistenciales

Tras violencia en SAR de Chiguay y Boca Sur, usuarios quieren resguardo policial de punto fijo para mejorar la seguridad.

J. Pablo Fariña López  
 cronica@estrellaconce.cl

**M**ientras se mantiene la movilización de funcionarios de la salud por falta de seguridad en centros asistenciales, pacientes, considerando los hechos de violencia ocurridos en el SAR de Chiguay y Boca Sur, piden presencia policial permanente en recintos que sean más conflictivos.

Laura Aravena, presidenta de la Unión Comunal de JJ.VV Chiguayante, explicó que “hemos ido de menos a más con la violencia. No es casualidad lo que está pasando y cada vez que hay conflictos o agresiones entre personas todas terminan llegando al SAR. Antiguamente habían carabineros de manera permanente y creo que eso debería retomarse como medida, porque el riesgo es evidente”.

Agregó que “eso limitaría que personas tomen acciones violentas o armen peleas, porque lo que



EL ÚLTIMO HECHO DE VIOLENCIA OCURRIÓ EN EL SAR DE CHIGUAY, DONDE HUBO UNA PELEA.

**3** sujetos protagonizaron una riña luego que uno llegara al SAR Chiguay tras ser apuñalado.

ocurrió el otro día pasó en la tarde con el SAR lleno de gente, no estamos hablando que es que se generó en la madrugada”.

Por su parte, Luisa Uribe, dirigente vecinal de Lomas Coloradas opinó que “este es un problema que cada vez se hace más habitual y los funcionarios no se quieren exponer a situaciones como las que pasaron en Boca Sur. Se necesitan soluciones

efectivas porque los usuarios también corren riesgos y creo que los más práctico es disponer de Carabineros en los recintos o el entorno”.

Además recalcó que “si ellos estuvieran presentes quizás no tendríamos situaciones como la balacera de la semana pasada, ya que la persona que estaban persiguiendo entró al SAR exclusivamente para resguardarse con una mujer y una guagua”.

## ADULTOS MAYORES

Los usuarios que frecuentemente visitan centros asistenciales son los adultos mayores y como pacientes también se han visto expuestos a hechos delictuales en el interior

de recintos salud, particularmente las urgencias.

Ana Hernández, presidenta de la Unión Comunal de Adultos Mayores de Conce, apuntó que “hay bastante preocupación y es fundamental que se tomen medidas de seguridad, tanto por los trabajadores y los usuarios. Nosotros más que nada recomendamos a adultos mayores que tomen precauciones en los horarios que puedan acudir a estos recintos o que idealmente lo hagan acompañados”.

Añadió que “lamentablemente la violencia y los hechos de delincuencia de ese tipo escapan de los pacientes, entonces se necesitan medidas para evitar estos peligros”.